

L'ÉCOLE SAINT-PAUL DE SAINT-AURICE REMPORTE LE PREMIER PRIX DE 50 000 \$ DU BUDGET PARTICIPATIF DE LA VILLE DE GASPÉ

Gaspé, le 20 novembre 2024 – Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs est fier d'annoncer que l'école primaire Saint-Paul a remporté le premier prix du budget participatif de la Ville de Gaspé, un prix de 50 000 \$. Ce soutien financier important permettra de réaliser son projet d'amélioration de sa cour d'école qui bénéficiera directement aux élèves et à la communauté scolaire.

Le budget participatif est une initiative de la Ville de Gaspé visant à encourager la participation citoyenne et à financer des projets locaux proposés par les citoyens. Cette année, l'école St-Paul a soumis une proposition pour l'implantation de nouveaux modules de jeux et ainsi d'offrir de nouvelles activités aux élèves. Le projet retenu par la Ville de Gaspé mettra l'accent sur la création d'un espace récréatif innovant, adapté aux besoins actuels des enfants, tout en favorisant leur bien-être et leur développement.

“Nous sommes extrêmement fiers et reconnaissants envers la Ville de Gaspé pour ce soutien exceptionnel au projet de l'école St-Paul. Cette subvention de 50 000 \$ constitue une véritable opportunité pour offrir des espaces d'apprentissage plus modernes et inclusifs. Ce financement témoigne non seulement de l'engagement de la Ville à soutenir l'éducation, mais aussi de l'importance de la collaboration entre nos institutions pour le bien-être de nos jeunes. Nous sommes impatients de voir ce projet prendre vie et de constater les effets positifs qu'il aura sur nos élèves.”, de mentionner madame Josée Synnott, directrice générale par intérim du Centre de services scolaire des Chic-Chocs.

Ce projet met de l'avant l'importance de l'engagement citoyen et de la collaboration entre les écoles et les municipalités pour créer des environnements d'apprentissage dynamiques et adaptés aux besoins des jeunes.

L'école St-Paul tient à remercier chaleureusement tous ceux et celles qui ont soutenu leur proposition, et à souligner l'importance de cette initiative pour le bien-être des élèves. Le projet se concrétisera au cours de l'année 2025.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication
Téléphone : 418 368-3499, poste 5912
Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca